

Vœu de chasteté

Le journal La Poule Mouillée souhaite un topo approfondi sur la rentrée scolaire et le propose à Hocquet. Ce dernier refuse prétextant qu'un tel sujet est trop élémentaire et par conséquent, un sujet secondaire à traiter. Il propose plutôt une enquête sur les prêtres qui quêtent indûment leurs fidèles tout en étant infidèles à leur vœu de chasteté. Cette suggestion fait suite à une rencontre inopinée qu'il a fait au bordel Le Panda sis au rez-de-chaussée de son ami et mentor Jenquet.

Le Père Deveau, un dévot originaire de Devos, y fait hebdomadairement sa visite paroissiale. Évidemment, les filles de joie se font une joie de le ponctionner des produits de la quête sur laquelle Hocquet veut enquêter. À la fin de chacune de ses visites, le membre du clergé s'assure de laisser une onction à la péripatéticienne qui l'a accueilli tout en versant quelques larmes de crocodile pour demander pardon à son Créateur. On constate son manque de sincérité vu que les larmes de tous les humains sont salées et les siennes amères.

Hocquet et Jenquet se rendent au bistrot À La Pointe du Couteau qui se trouve face à l'immeuble de Jenquet. On y mange bien pour pas cher. La pieuvre grillée nappée de parmesan est la spécialité de la maison. Un mets parfait pour un journaliste: les deux ne doivent-ils pas jeter l'encre avant de pondre. Tout en papotant du beau temps, Jenquet conseille à son disciple la plus grande prudence quand il s'agit de fouiner dans le domaine religieux. On ne sait jamais ce qui va nous pendouiller au bout du nez. Lui-même a déjà connu des ennuis en enquêtant sur le vol de burettes enveloppées dans un tissu de plumetis de grande valeur. Un vol qui a paralysé plusieurs cérémonies religieuses avant qu'on ne parvienne à emprunter des burettes dans la paroisse voisine, celles du curé Bouchon.

Les agapes prennent fin au moment même où le Père Deveau émerge du bordel. Hocquet entreprend une discrète filature. Le temps lui file entre les doigts (l'index et l'auriculaire) jusqu'à ce que le prêtre ne lui indique se savoir suivi en levant le majeur. Hocquet lève le pouce pour lui indiquer qu'il a compris comme un con pris en flagrant délit. Feignant de mettre fin à sa filature, Hocquet se réfugie dans un refuge pour itinérants tout en gardant

l'œil droit sur son suspect. Quelques minutes plus tard, le coin de la rue accueille un jeune étudiant parvenant de l'école buissonnière. Il se jette dans les bras du prêtre. "Papa, Papa!", lui dit-il. Un gros câlin et une courte embrassade complètent le tableau. Le jeune sort de son sac d'école plusieurs contenants de pots-pourris qu'il doit vendre pour financer son activité scolaire. Le prêtre lui remet quelques euros provenant de la charité de ses fidèles. Voilà ce que deviennent vos dimes données au Père Deveau.

Le lendemain, La Poule Mouillée titrera : Détournements de fonds baptismaux